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Aos dois dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, às dezesseis horas, reuniram-se,
por meio eletrônico, a Diretora da Faculdade de Direito, Fernanda Pontes Pimentel, as
servidoras da secretaria da Direção, Letícia de Oliveira Gago Ramos de Souza e Luane Vianna
e os membros do colegiado de Unidade, sendo os docentes: Paulo Corval, Raquel Nery
Cardozo, Ozéas Corrêa Lopes Filho, Fernando Gama, Wanise Cabral, Alfredo Dolcino Motta,
Wilson Madeira Filho, Rogério Pacheco, Edson Alvisi e Sérvio Túlio Santos Vieira e os
técnicos administrativos: Miriam Amorim Gusmão, Felipe Stevans e Regina Cunha e
representando o Centro Acadêmico Evaristo da Veiga a aluna Inara Juvita. Abrindo a reunião,
a Diretora Fernanda saudou a todos e na sequência prosseguiu ao primeiro ponto da pauta:
1 - Aprovação Ad Referendum - Termo de cooperação e seu primeiro aditivo com a
Universidade Portucalense: Fernanda inicia o primeiro ponto com a votação do ad
Referendum feito pela Direção para aprovação do Projeto de convênio com a Universidade
Portucalense - Portugal, de iniciativa do Professor Edson Alvisi. Ela menciona ainda que os
termos do convênio foram enviados antecipadamente para ciência de todos. Após a
apresentação do ponto, a Diretora pergunta se há alguma objeção ou questão a ser
levantada e com a anuência de todos presentes, o ad referendum foi ratificado; 2 -
Participação da Faculdade de Direito nos Conselhos Superiores: na sequência a Diretora
informa que em breve haverá votação remota para as participações das Unidades e
Faculdades nos Conselhos Superiores da Universidade, sendo essa votação aprovada pelo
último CUV de 2020. Segundo ela, essa votação ocorrerá pelo programa “Helios Voting” e o
regulamento deverá ser publicado após o CUV de amanhã, dia 03/02/2021, que terá como
pauta única o programa de votação remota e a aprovação final do regulamento. Destaca
ainda que esse sistema viabiliza eleições a todos os segmentos da Universidade com exceção
das eleições para Reitor. Faz algumas observações ainda de que as Câmaras Superiores e os
conselhos tiveram seus mandatos prorrogados por decisão do CUV e é preciso que sejam
feitas eleições e destaca que a representação da Faculdade de Direito é composta com os
cursos de Administração, Contábeis, Empreendedorismo, Turismo, Relações Internacionais,
Serviço Social, Educação, Segurança Pública e Economia. Esse grupo é responsável por eleger
5 representantes titulares e 5 suplentes para o CUV, 2 representantes para o Conselho de
Curadores e seus respectivos suplentes e 2 representantes para o CEPEX com seus
respectivos suplentes. Existem 2 possíveis candidatos, o Professor Paulo Corval para o
Conselho de Curadores e o Professor Wilson Madeira para o CUV, não tendo fechado ainda
nenhum nome para o CEPEX e as respectivas suplências. A Professora passa a palavra ao
Professor Wilson Madeira, que fala sobre suas experiências nesses processos eleitorais,
onde ele conta um pouco sobre algumas experiências passadas e diz que agora irão ocorrer
debates, sendo importante o conhecimento sobre alguns documentos, como o PDI,
relatórios de gestão, por exemplo. Coloca que é preciso avaliar os dois grupos existentes
para a união com a Faculdade de Direito, mas que até o presente momento ele acredita que
um diálogo mais aberto e franco está ocorrendo com a chapa do grupo que envolve os
Cursos de Educação e Serviço Social. Fernanda retoma a palavra e afirma o compromisso de
compor uma chapa que represente o interesse da Faculdade de Direito e posição do



Colegiado de Unidade. O 1º é manter a Faculdade de Direito na chapa onde já apresenta
participação histórica, a 2ª é aderir a chapa dos cursos de Educação e Serviço Social, onde a
oferta de vagas seria a mesma, com isso teríamos titularidade nos 3 conselhos, suplência no
CUV e CEPEX, ou seja, 5 vagas de representação. E a 3 ª opção seria não tomar uma posição
institucional como unidade e lançar candidaturas independentes nas chapas e a Direção
ficaria fora do processo eleitoral. Fernanda então pergunta se alguém teria sugestões ou
interesse em participar das chapas, além dos Professores Wilson e Corval. A Professora
Wanise diz concordar com o Professor Wilson em aderir ao grupo da educação e menciona
que no grupo existem professores de todos os cursos e que tem como bandeira a
democratização dos conselhos, ainda se coloca a disposição para compor a chapa para o
CEPEX. A Professora Fernanda agradece a Professora Wanise e diz que gostaria de destacar
na reunião a presente situação da Faculdade de Direito nesse processo de representação. A
aluna Inara coloca que o CAEV consigna a importância do papel do Professor Douglas Leite
como nosso representante no CEPEX durante o último ano e a Professora concorda que foi
importante para a Faculdade ter uma representação neste conselho; 3 - Término do site e
sua colocação no ar: No terceiro ponto, a Diretora inicia agradecendo e parabenizando a
servidora Miriam pela produção do site da Faculdade e pela ajuda das servidoras Luane e
Sabrina. Solicita que a servidora Miriam prepare um pequeno tutorial sobre como alimentar
o site, que posteriormente será encaminhado a todo corpo acadêmico da Faculdade de
Direito para que se possa manter o site atualizado, concentrando as suas informações nas
servidoras Mírian e Luane. Mencionou também a importância da concentração das
informações no site institucional e não somente nas redes sociais. Miriam começa a
apresentação agradecendo e diz que o site não pode ser alimentado por todos, explica que
somente ela, Luane, Fernanda e Ubirajara tem o acesso a senha para alimentar o site e
quando alguém quiser fazer alguma divulgação, precisa enviar para o e-mail
secretaria.esd@id.uff.br para ser divulgado no site http://direito.sites2.uff.br/ (endereço
provisório). Enfatiza que podem solicitar a divulgação tanto alunos, como funcionários e
pessoas externas à instituição. Coloca ainda que tem alguns Professores que precisam enviar
suas fotos para que sejam inseridas no perfil de cada docente no site. A servidora fez a
apresentação de todo o site e do seu trabalho e fez uma observação de que esse é um
trabalho diário com atualização das informações. Após a apresentação,Fernanda sugere criar
um link para o centro acadêmico - CAEV, para que eles divulguem o que é de interesse
estudantil. A servidora Regina sugere o envio de e-mail comunicando a criação do site aos
setores administrativos. Fernanda fecha o terceiro ponto pedindo para que todos ajudem na
divulgação e consolidação da ferramenta para que ele tenha viabilidade. 4 - Informes
Gerais; a Diretora Fernanda informa que o grupo de infraestrutura ainda não se reuniu neste
ano de 2021 e pela última reunião de 2020, não há previsão concreta para retorno das
atividades presenciais, estando definido apenas as atividades online. Destacou que a obra
do elevador está em andamento e fez um agradecimento ao Deputado Alessandro Molon
pela aprovação da emenda parlamentar que viabilizou a obra. Os telhados das 2 unidades,
Tiradentes e Presidente Pedreira foram limpos, as calhas também. Os prédios foram
descupinizados. As salas da Presidente Pedreira estão sendo pintadas. A copa da Presidente
Pedreira foi concluída, tendo como próximo passo a copa da Tiradentes, já foi solicitado
equipamentos para mobiliá-la. O Reitor firmou compromisso de recuperação da quadra
como prioridade com verba adquirida com o Ministério dos Esportes. Porém, a Fernanda
lembra que já ocorreu a limpeza dela, foram consertadas as telas laterais, substituição dos
cobogós e limpeza geral. Destaca ainda que foram tirados todos os carpetes do salão nobre e
que os tacos podres já foram trocados para posterior aplicação do sinteco. Na sequência, a
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aluna Inara pediu uma ajuda para manutenção da sala do CAEV que, segundo ela, está se
deteriorando com o tempo e com problemas na fiação elétrica. Relata que com o dinheiro
da venda da mesa de sinuca, o CAEV comprou uma mini geladeira para colocarem as
marmitas, além de uma cafeteira com o objetivo de terem o café solidário. Diante disso a
aluna questiona a possibilidade da reforma da sala hoje ocupada ou a possibilidade de que
seja cedida outra sala. Pediu ainda uma vistoria à sala com a presença da Diretora e uma
reunião para que o CAEV possa fazer a prestação de contas à gestão atual. Fernanda pediu
para que esse encontro fosse marcado para depois do carnaval e menciona que o prédio
principal da Presidente Pedreira está em reforma no momento e por conta disso tem ido
com frequência ao campus. Relata também que a Direção buscou inserir como espaço de
convivência estudantil a sala do CAEV no projeto de reforma da Quadra. Por fim, a Diretora
parabeniza os Professores Sérvio Túlio e Wilson Madeira pelos seus aniversários. Nada mais
havendo a tratar, a Diretora agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 17:07.
Eu, Letícia de Oliveira Gago Ramos de Souza, lavrei a presente ata, que foi lida e aprovada
por todos os presentes e segue assinada pela Diretora.

Fernanda Pontes Pimentel

Diretora da Faculdade de Direito


